

Un hombre de letras

Por Wellington Rojas V.

209/1985

Desde la fecha de su muerte —ocurrida hace dos años— mucho se ha hablado y escrito acerca de la vida y obra de Eduardo Frei. Sin embargo nos extraña, de que junto con resaltar sus dotes de estadista, poco o nada se haya dicho sobre su valor como escritor, ya que con sus libros tuvo el innegable mérito de apuntar siempre a lo trascendental de los hechos y problemas contemporáneos.

De su variada producción literaria podemos citar: "Chile descubierto"; "Aún es tiempo"; "La política y el espíritu"; que contaba con un extenso y cuidadoso prólogo de Gabriela Mistral; "La verdad tiene su hora"; que fuera publicado por Editorial del Pacífico en varias ediciones; "Sentido y forma de una política" (1961) con un interesante prólogo del intelectualista Alejandro Magnet; "Pensamiento y acción" (1968); "América Latina tiene un destino"; "Un mundo nuevo"; "El mandato de la historia y las exigencias del porvenir"; "Humanismo, desarrollo y Democracia" (1975) con prólogo del ahora también ausente Claudio Orrego Vieyra"; "Futura institucionalidad de la paz en Chile" (1977), publicado bajo el auspicio del Centro de Investigaciones Socioeconómicas, (CISEC), dependiente del Centro Bellamarino.

También fue co-autor de muchos títulos, entre ellos: "La inflación, naturaleza y problemas", compartido con el destacado economista Felipe Herrera; "Historia de los partidos políticos chilenos", con Alberto Edwards; "Mariátegui entre nosotros" (1961) junto a Ismael Rústa; "Konrad Adenauer" (1976), del cual también eran coautores, el ex Presidente de Alemania Federal, Walter Schell y el escritor y académico Guillermo Banco y "Las relaciones Norte-Sur y su impacto en América Latina", editado por Cieplan en 1980.

En 1977, bajo el sello de Pomaire, aparece lo que a nuestro juicio sería una de sus mejores obras, nos referimos a "América Latina, opción y Esperanza", que fuera traducido a varios idiomas. El libro es un novedoso análisis acerca de los hechos sociales y económicos que explican claramente las persecuciones sufridas, tanto en el pasado como en el presente, por todas las naciones de nuestra América morena.

Su último libro "El pensamiento humanista" (Acuñagún, julio 1981), está basado en los mensajes de paz de los años 1969-1971 del Papa Juan Pablo II, dirigidos no sólo a los creyentes, sino que a toda la humanidad. En breves páginas, Frei analiza, en forma clara y precisa, los fundamentos sociales, políticos y financieros, que en forma profunda están trastocando nuestra existencia y por lo tanto las estructuras mismas de nuestra sociedad.

Pensamos que su nombre debió figurar entre los miembros de la Academia Chilena de la Lengua, porque ¿acaso no era él un escritor?, creemos que si, ya que al fiel lector, se unía su

6 Diciembre, Temuco

Un hombre de letras [artículo] Wellington Rojas V.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rojas Valdebenito, Wellington, 1951-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un hombre de letras [artículo] Wellington Rojas V.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)